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議
員

　
　

28
年
か
ら
の
40
年
間
に
か
か
る
公

共
施
設
な
ど
イ
ン
フ
ラ
資
産
の
更
新

費
用
の
試
算
総
額
が
約
２
７
６
１
億

円
で
あ
り
、
１
年
間
当
た
り
約
69
億

円
。
当
市
の
投
資
可
能
の
財
源
と
し

て
は
１
年
間
当
た
り
約
38
億
円
以
下

と
い
う
試
算
で
あ
る
。
今
後
、
市
民

サ
ー
ビ
ス
を
低
下
さ
せ
ず
に
健
全
な

財
政
の
も
と
運
営
す
る
た
め
に
は
、

抜
本
的
な
改
革
が
求
め
ら
れ
る
が
考

え
を
伺
う
。

 

総
務
部
長

　
　

試
算
値
で
は
あ
る
が
、
こ
の
ま
ま

施
設
を
維
持
管
理
し
て
い
く
こ
と
は

困
難
な
状
況
に
あ
る
。
総
合
管
理
計

画
か
ら
さ
ら
に
踏
み
込
ん
で
、
具
体

的
な
施
策
の
最
適
化
を
目
指
し
て
個

別
計
画
の
策
定
を
含
め
て
、
次
年
度

以
降
庁
内
を
横
断
し
た
形
で
検
討
を

進
め
て
い
き
た
い
と
考
え
て
い
る
。

 

議
員

　
　

31
年
度
か
ら
導
入
予
定
の
包
括
施

設
管
理
業
務
委
託
に
つ
い
て
は
、
ト

ー
タ
ル
コ
ス
ト
は
削
減
す
る
も
の
の

委
託
料
が
驚
く
ほ
ど
高
く
な
る
と
い

う
話
だ
が
、
そ
の
点
に
つ
い
て
説
明

い
た
だ
き
た
い
。

 

行
政
経
営
課
長

　
　

従
来
の
、
壊
れ
て
か
ら
復
旧
す
る

と
い
う
事
後
保
全
対
応
か
ら
、
予
防

保
全
に
転
換
さ
れ
る
。
ま
た
、
事
業

者
に
よ
っ
て
は
、
付
加
価
値
と
し
て

独
自
の
提
案
や
今
後
の
公
共
施
設
の

更
新
問
題
に
も
対
応
で
き
る
基
礎
資

料
の
作
成
も
可
能
と
な
る
。
そ
の
た

め
、
中
長
期
的
に
は
ト
ー
タ
ル
コ
ス

ト
と
し
て
は
削
減
で
き
る
の
で
は
な

い
か
と
考
え
て
い
る
。

 

議
員

　
　

一
時
は
コ
ス
ト
ア
ッ
プ
す
る
可
能

性
は
あ
る
が
、
長
期
的
に
見
れ
ば
か

な
り
の
コ
ス
ト
ダ
ウ
ン
に
な
る
と
い

う
こ
と
だ
と
理
解
す
る
。
現
状
、
市

外
業
者
が
多
く
の
委
託
を
占
め
て
い

る
が
、
市
内
の
業
者
は
市
に
税
金
を

納
め
て
い
る
の
で
、
ど
ん
ど
ん
採
用

し
て
い
た
だ
く
よ
う
要
望
す
る
。

 

議
員

　
　

こ
の
問
題
は
以
前
か
ら
数
回
質
問

し
て
い
る
。
坂
東
市
で
は
、
市
を
挙

げ
て
産
婦
人
科
の
誘
致
に
取
り
組
ん

で
い
る
。
常
総
市
に
は
産
婦
人
科
が

な
い
。
だ
か
ら
広
域
で
設
立
す
る
よ

う
に
し
た
ら
ど
う
か
と
提
案
し
た
。

そ
の
後
、
ど
の
よ
う
な
話
し
合
い
が

な
さ
れ
た
か
、
ど
の
く
ら
い
進
ん
で

い
る
の
か
。

 

保
健
福
祉
部
長

　
　

複
数
の
市
町
村
で
誘
致
す
れ
ば
、

予
算
的
に
も
軽
減
で
き
る
と
の
意
見

が
あ
っ
た
。
現
在
市
で
取
り
組
ん
で

い
る
広
域
連
携
、
定
住
自
立
圏
構
想

で
、
ワ
ー
キ
ン
グ
グ
ル
ー
プ
会
議
の

協
議
案
件
と
し
て
提
案
し
て
い
る
。

具
体
的
協
議
は
こ
れ
か
ら
と
い
う
現

状
で
す
。
き
ぬ
医
師
会
で
も
本
市
出

身
の
産
婦
人
科
医
と
坂
東
市
の
奨
学

金
に
よ
る
養
成
中
の
医
師
と
の
連
携

に
よ
り
開
設
の
可
能
性
に
つ
い
て
検

討
し
て
い
る
。
引
き
続
き
可
能
性
に

向
け
て
協
議
検
討
を
重
ね
て
い
く
。

 

議
員

　
　

努
力
し
て
い
る
の
は
分
か
る
が
、

若
い
人
を
定
着
さ
せ
る
と
い
う
こ
と

は
、
近
く
に
雇
用
の
あ
る
工
場
や
会

社
が
あ
る
こ
と
が
ま
ず
条
件
。
２
番

目
に
お
産
す
る
と
こ
ろ
、
次
に
子
ど

も
た
ち
の
教
育
。
そ
の
よ
う
な
施
設

が
な
い
と
こ
ろ
に
誰
が
住
む
の
か
。

受
け
皿
が
な
け
れ
ば
誰
も
来
な
い
。

遠
い
と
こ
ろ
で
は
不
安
だ
。
市
長
に

尋
ね
る
。

 

市
長

　
　

２
人
の
方
が
地
元
に
戻
っ
て
、
産

婦
人
科
医
を
や
り
た
い
と
い
う
話
し

を
聞
い
て
お
り
、
こ
の
か
た
が
た
を

大
事
に
し
て
何
と
か
産
婦
人
科
の
市

内
で
の
開
業
実
現
に
向
け
て
、
一
歩

一
歩
努
力
を
重
ね
た
い
。

 

議
員

　
　

実
際
に
実
行
し
て
実
現
し
な
け
れ

ば
い
け
な
い
。
嘆
願
書
や
要
望
書
な

ど
の
署
名
を
も
ら
っ
た
ら
ど
う
か
。

市
の
職
員
だ
け
で
な
く
、
私
も
先
頭

に
立
っ
て
協
力
し
ま
す
。

茂
田　

信
三 

議
員

大
澤　

清 

議
員

掲載できなかった質問 ▶石下総合福祉センター南側市有地について

産婦人科医の設立進捗状
況について

産婦人科をみんなで誘致しよう産婦人科をみんなで誘致しよう

常総市公共施設について

次世代に先送りしない次世代に先送りしない 動 画

動 画


